



Livre recommandé : J'étais en prison



© Libre de droits

Le Major Mendes Reichenbach, officier de l'Armée du Salut à la retraite, mais toujours engagé comme aumônier pour le service des prisons à Orbe, vient de publier un livre sur son ministère.

Il écrit : « Le milieu carcéral est méconnu ou ignoré par la population en général. En tant qu'aumônier, je suis devenu un conseiller, pasteur, confident pour les détenus. Un cœur plein de compassion s'est développé en moi, ce qui m'a permis de les respecter et de leur partager l'amour du Père Céleste. En retour, les détenus ont ressenti mon intérêt et mon non-jugement et ont appris à me faire confiance. Cet ouvrage raconte quelques événements d'une vie passionnée à l'écoute du prochain ! »

La Major Christine Volet écrit dans la préface : « En s'appuyant premièrement sur le ministère de l'Armée du Salut, Mendes nous montre à quel point notre accompagnement doit être à la fois large pour accueillir chacun sans distinction de culture, de religion ou d'origine, et personnalisé pour répondre aux besoins de chacun. »

Le livre peut être commandé dans chaque librairie.

À propos de l'auteur : Mendes Reichenbach est né en 1956, originaire d'Angola, naturalisé suisse et marié avec Arlette Reichenbach, deux fils Cyril et Loïc. Mendes a fait une carrière militaire à la Force Aérienne Angolaise comme officier et technicien de l'aviation dès 1976. Il est ensuite devenu Officier de l'Armée du Salut en 1986. Il est diplômé d'un Bachelor en Théologie au Séminaire Baptiste de Lisbonne et d'une Licence en Science des Religions à l'Université Lusophone des humanités et Technologies de Lisbonne. Il rédige en ce moment un mémoire de master en Histoire et Culture des Religions à la Faculté des lettres de Lisbonne. Il y a plus de trois décennies qu'il travaille comme aumônier dans des prisons au Portugal et en Suisse.

Auteur

La Rédaction

Publié le

29.3.2023

